

Alte Drucke

Christi Gebedt Aen het Kruyce, voor sijne Vyanden ...

Hayward, John

Graven-Hage, 1639

Lof-Sangh op` t sterven Christi.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174786](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174786)

Lof-Sangh op't sterven Christi.

L off/ soo een waerde Lust /
(T'wijl dat de Godheyt rust
Op't purck van brome Zielen)
Wanneer men sijn gemoedt
Met hemelsch spijs voedt/
Om 't straf-loon te vernielen.

Wat was't doch met den Mensch
(Gepzickelt bypten wensch)
Dooz dat den Hemel scheurden?
Jae/ dooz dat upt den Throon
Gods wel-geminden Soon
Den Doogt der sond' af-keurden?

Wat was't doch met de Ziel
Wanneer sy gantsch verbiel
In losse twijffelingen?
Doe Sondens over-daet/
Dooz't alder-snoodste Quaet/
Haer staegh quam over-dzingen?

Maer neen/ dat hepligh Licht/
Dat 's Lebens-Tempel sticht /
Bestraelt met hepligh luster/
Dat heeft sijn Woort verklaert/
En sich geopenbaert
Tot weeringh van het dupster.

Mel Geber/ dan/ van't Goed'
Die alles met u bloed'
Gereynigt hebt van Sonden/
Geeff dat wy nu boort-aen
Op rechte wegen gaen/
Soo wert geen Ziel geschonden.

I. B. Semper amans.